



Schulbildung und Gesundheitsvorsorge liegen der Kirche im Amazonasgebiet besonders am Herzen

Foto: Missio/Sylvie Roman



Diese beiden Bilder sind nicht identisch. Beim unteren Bild haben sich insgesamt acht Fehler eingeschlichen. Schauen Sie genau hin und überlegen Sie, was sich im Vergleich zum oberen Bild geändert hat.

Die Kollekte vom Weltmissionssonntag ist in ihrer Art einzigartig, denn die Kollekte wird in allen Pfarreien der Welt durchgeführt. So wird das Geber-Nehmer-Gefälle aufgehoben, denn alle Christinnen und Christen geben und empfangen – je nach ihren Möglichkeiten.

In der Gastkirche Peru werden die acht Apostolischen Vikariate unterstützt, die alle im Amazonasgebiet liegen. Weil sie finanziell (noch) nicht unabhängig sind, unterstützt sie Missio dank der Kollekte vom Sonntag der Weltmission.

Der Solidaritätsfonds von Missio garantiert besonders denen Hilfe, die keine direkte Verbindung zu den reichen Kirchen haben.

Für Ihre grosszügige Spende danken wir Ihnen sehr herzlich!